

LE P'TIT JOURNAL DES GARS

DE L'ÉCOLE DES GARS

Témoignage

Bonjour, tout le monde,
Je m'appelle Justin. Pour
les 5^e année qui me connaissent
moins, l'an dernier, je bégayais.
J'étais vraiment très timide,
mais avec l'aide de Foinfoin,
des enseignants et de mes
nouveaux amis, j'ai repris
confiance en moi. Mais bon,
ce n'est pas
le sujet de
mon texte...

(Suite page 7)



Citation sur l'amitié

Un ami est quelqu'un qui tend la main
au lieu de la lever... Qui nous comprend
au lieu de nous juger... À GUILLAUME,
DE LÉO. MERCI POUR TON AMITIÉ.

La Chasse au Trésor Très Rocambolesque.....	2
Face à face avec Foinfoin	3
L'énigme du mois	4
Le tableau d'honneur	5
Les p'tites annonces.....	6
Témoignage (suite)	7
Le confessionnal	9
Les objets perdus.....	10
Gaffes des Gars!!!.....	10
Les potins de l'École.....	11
Le coin des artistes.....	11
TRUCS pour de meilleures relations avec les filles!	12
Choix menu traiteur.....	15
Sondage.....	16

La Chasse au Trésor TRÈS ROCAMBOLESQUE

Dans le Journal précédent, je vous ai raconté la fabuleuse aventure du parachutisme et l'exploit de notre ami Justin.

Cette fois, j'ai envie de vous relater notre chasse au trésor bien particulière. D'abord, nous avons tous reçu une invitation. Pour certains, il aura fallu la chercher un peu parce que Foinfoin a parfois de drôles d'idées. Hein, Justin?

(Justin a retrouvé la sienne dans le fond de son soulier qui pue.) Les autres aussi ont dû chercher. C'était très drôle.

À travers les jeux, les équipes ont appris à mieux se connaître. C'était vraiment génial. Gus, le petit nouveau un peu rebelle, a même réussi à faire changer son ancien surnom Gus-la-Terreur par Gus-le-Vainqueur. Ses coéquipiers ont été impressionnés par sa rapidité à résoudre les énigmes. Il faut aussi souligner la performance de l'équipe de Léo.

Je tiens à remercier particulièrement notre ami Foinfoin d'avoir organisé cette super activité! La fouille en forêt nous a permis d'apprendre plein de choses. Grimper dans les arbres, quel plaisir! Hein, les gars? Les cachettes étaient vraiment bonnes et que dire des énigmes... Celle du loup, de la chèvre et du chou, je m'excuse, mais elle n'était pas évidente!

Mais franchement, quelle belle activité!

Moi, je suggère une chasse au trésor tous les mois!

Samuel



Face à face



Dans ce numéro du *P'tit Journal*, notre journaliste Léonie Cousineau discute avec nul autre que... Foinfoin! La passion pour les feux d'artifice de notre cher magicien des idées ne date pas d'hier... Son esprit créatif, son originalité et sa sagesse, non plus!

Foinfoin, aimais-tu l'école quand tu étais petit?

J'avais parfois envie de faire l'école buissonnière. Ce que vous appelez *foxer* l'école. Mais mon petit doigt me disait d'aller en cours... Et je ne l'ai jamais regretté. J'ai beaucoup appris, à l'école. La vie est une école et l'école est aussi la vie.

Faisais-tu des bêtises?

Oui (*Rires*), car j'étais dans la lune... Je quittais parfois l'école avant la fin des cours (exactement comme Monsieur le Directeur), pensant que la journée était terminée... J'ai failli mettre le feu à la cuisine alors que je testais la machine à maïs soufflé que j'avais fabriquée moi-même! J'ai provoqué de petites explosions en concoctant mes feux d'artifice...

Dis-nous quelle était ta matière préférée...

L'écriture, car elle me permettait de réinventer le monde à ma façon. Avec l'écriture, tout devient possible et j'adore quand tout est possible!

Et celle que tu aimais le moins?

Les maths... Je préférerais les formules chimiques plutôt que mathématiques, que j'avais du mal à retenir. Mais attention, je sais ce qu'est une racine carrée. C'est une racine qui n'est pas ronde. Ni triangulaire, ni rectangulaire!!! Hihi!

Est-ce qu'il y a un enseignant qui t'a marqué?

Oui, Madame Bernadette, qui au lieu de voir ce que je n'avais pas, voyait ce que j'avais. Elle me répétait si souvent que j'avais du talent en dessin, beaucoup d'idées et un grand cœur que j'ai fini par y croire! (*Air gêné*)

Qui était ton ou ta meilleure amie quand tu étais petit?

Un Italien... et un Amérindien... oui, un Amér... (*Sonneur*)

Raconte un peu...

Fabio m'a fait découvrir les desserts italiens et l'opéra. Grand et costaud, son physique en imposait, même si au fond



Face à face... (suite)

il était doux comme un agneau. Il me protégeait, car on me taquinait parfois à cause de ma bouille... Et mon ami amérindien... (Foinfoin fouille dans sa mémoire.) Il était vieux et sage...

Foinfoin, peut-on dire que tu es distrait?

Juste un peu... J'ai déjà cherché mes lunettes plus d'une heure avant de remarquer qu'elles étaient sur mon nez!!!

D'où vient ton allure, disons... heu... un peu différente?

Un cadeau de la nature! Ne suis-je pas beau, ma belle Léonie? (Rire timide de Léonie)

Oui, mais certains pensent que tu descends tout droit d'une bande dessinée ou d'une autre planète...

Ah! Ah! C'est bien drôle, mais peut-être ont-ils un peu raison... hum. Gardons ce mystère si tu veux bien.
(Chuchotements)

Comment fais-tu pour que tout le monde t'aime?

J'écoute. Je m'intéresse et j'ouvre mon cœur.

As-tu déjà été amoureux?

J'ai toujours été amoureux. De la vie! De la nature!

Et d'une petite Foinfoine, peut-être?

Ah ça, c'est mon petit secret!!!

L'ÉNIGME DU MOIS

1 Je respire,
mais je ne respire pas.
Je brille, mais je ne brille pas.
Je vois, mais je ne vois pas.
QUI SUIS-JE?

3 On aime souvent la première,
mais on aime encore plus
la dernière. **QUI EST-CE?**

2 Plus il est chaud, plus
il est frais. **QUI EST-IL?**

RÉPONSES : 1. Il n'y a pas de réponse à cette énigme!!! C'est moi qui vous fais une petite blague. Ah! Ah! Ah! Avez-vous cherché longtemps??? Foinfoin. 2. Le pain. 3. La neige.

Le tableau d'honneur

Bravo à nos champions qui ont tous osé basculer dans le vide avec un élastique.

Vous êtes très courageux.
Moi, je ne l'aurais pas fait.
Hihi! Foinfoin

Wow! votre saut périlleux au plongeur était fabuleux,
Monsieur Chang!
Alexi

Un immense merci à **tous ceux qui ont porté secours à Léo** lors de sa chute.
Vos interventions rapides et efficaces ont grandement impressionné vos enseignants et moi-même.
Monsieur Dussault

Guillaume, je te félicite pour ta grande discrétion.
Tu es vraiment un super gardien de secrets.

Bravo à **Gus** pour sa performance lors de la Chasse au Trésor Rocambolesque.
Tu es vraiment un p'tit vite!

Soulignons la bravoure de **Rémi** et de **Justin** qui, nous le savons tous, n'aiment pas particulièrement les hauteurs!
L'équipe du Journal

Bravo aussi à **l'équipe des vert pomme** (celle de Léo), B. B., Lucas, Jean-Baptiste, Tuang et Samuel, pour votre médaille d'or. Elle était bien méritée.

Bravo à **Lucas** pour sa bombe des plus retentissantes!

LES P'TITES ANNONCES

OFFRES D'EMPLOI

Coordonnateur du Projet Maison Hantée

TÂCHES: Planifier et concevoir un décor de maison hantée dans la petite remise. Embaucher les décorateurs, les former et les initier au projet. Coordonner le projet de A à Z: gérer le matériel, faire les plans, superviser le personnel et plusieurs autres tâches connexes.

EXIGENCES: Créativité, sens de l'initiative, tact et diplomatie, leadership naturel.

SALAIRE: Le plaisir de le faire! Hihi.

Décorateurs pour le Projet Maison Hantée

4 postes à combler

TÂCHES: Sous la supervision du coordonnateur, vous décorerez la maison pour qu'elle donne des frissons.

EXIGENCES:
Efficacité dans
l'exécution

des travaux,
créativité,
motivation.

SALAIRE: Plaisir garanti et peut-être quelques nananes d'Halloween.

Commis aux poubelles

TÂCHES: Vider toutes les poubelles une fois par jour.

SALAIRE: Un chocolat chaud par temps froid et un chocolat froid par temps chaud. 2^e AFFICHAGE.

Préposé à la glace

(à confirmer selon les résultats du sondage, voir p. 16)

TÂCHES: Arroser, pelleter.

DATE PRÉVUE D'ENTRÉE

EN FONCTION: 15 décembre ou plus tard en janvier, selon Dame Nature.

SALAIRE: Temps de glace supplémentaire. Permission d'inviter des amis avec l'autorisation de Monsieur Dussault.

Témoignage (suite)

Dans ce journal, j'avais envie de raconter un drame que j'ai vécu cet été. La mort de mon chien Coco.

Coco était un berger allemand très attachant. Je l'avais reçu à l'âge de 3 ans, alors qu'il n'était qu'un bébé. Il voulait toujours jouer, comme moi ! Il était très taquin et parfois, ma mère devait le réprimander. Je n'aimais pas ça. Mais elle devait le dompter, comme elle disait. Avec les années, bien sûr, il s'est calmé.

En tout cas...

Le soir, quand j'allais au lit, Coco m'accompagnait. J'avais l'impression qu'il ressentait ma peur parce que des fois, il venait se coucher presque sur moi. Et ça me rassurait. Le matin, quand je me levais, il se levait avec moi.

Durant mes premières années du primaire, je n'avais pas beaucoup d'amis. Tout le monde riait de moi à cause de mon trouble de langage. Tout le monde m'imitait, mais Coco, lui, n'a jamais fait ça. Bien sûr, c'est un chien, vous me direz.

Au contraire, Coco, lorsque je lui parlais, s'assoit devant moi avec

l'air de me dire : Prends ton temps, mon vieux, moi, j'ai toute ma vie pour t'écouter ! Ce regard me faisait du bien. Avec lui, je ne me sentais jamais pressé de parler. Mieux encore, je n'étais pas obligé de parler. Il me comprenait même quand je ne parlais pas.

C'est bien différent de mes parents qui me posent toujours des questions : Ça va, Justin ? Il y a quelque chose qui ne va pas ? Tu as besoin de parler ? Raconte ta journée !

Non, Coco ne me posait jamais de questions. Il ne parlait pas, mais il me faisait du bien quand même. C'était mon meilleur ami.

Je m'imaginai que Coco allait toujours être mon meilleur ami. Mais depuis un an, il était devenu un peu paresseux. Même se rendre à son bol pour manger avait l'air



Témoignage (suite)

difficile. Un jour, mon père a senti une bosse sur sa mamelle gauche. Nous avons consulté le vétérinaire qui nous a annoncé que Coco avait un cancer. Malheureusement, il était trop tard pour le soigner. Il est tombé très malade. Chaque jour, il bougeait de moins en moins. À la fin, il avait même du mal à lever la tête pour me regarder, alors il ne faisait que lever les yeux. Il avait l'air de me dire : Je suis triste de te quitter, mon ami... Et moi, je pleurais. Je sais, je suis un gars, mais j'ai pleuré quand même. ÉNORMÉMENT!

Je passais des heures à flatter Coco et à lui parler doucement. Je lui chantais des berceuses pour le calmer parce qu'il était tellement mal en point que parfois, il s'agitait, le pauvre. Un matin, pendant que je le caressais, il a fermé les yeux lentement. J'ai su que c'était fini.

Je crois que je n'ai jamais ressenti autant de peine. J'ai eu l'impression qu'on m'arrachait le cœur et que je n'allais plus être capable de vivre. J'avais du mal à respirer... C'était horrible. Je perdais mon Coco. Mon

ami. Celui qui me faisait du bien juste en me regardant.

Coco n'attendait rien de moi. Et je crois que c'est pour ça que j'étais si bien avec lui.

Cet été, je me suis senti très seul. Il me manque terriblement et c'est pour ça que vous me voyez triste parfois.

Mais bizarrement, il me semble qu'il est encore avec moi. Qu'il me suit... qu'il me guide.

Et maintenant, j'ai aussi de très bons amis qui m'aident à traverser cette épreuve. Comme Foinfoin, je vais faire une citation (de Victor Hugo):

*Les amis sont des anges
silencieux qui nous remettent
sur nos pieds quand nos ailes
ne savent plus voler!*

Voilà, j'avais envie de partager ça avec vous.

Bon repos, mon ami.

Merci à vous tous d'avoir pris le temps de me lire. Ça m'a fait vraiment du bien d'écrire ce texte!

Justin

Le confessionnal

Ce mois-ci,
quatre
confessions!

A) **Qu'est-ce que j'ai fait?**

Je m'excuse à Guillaume de lui avoir reproché bêtement de ne pas courir assez vite lors de la chasse au trésor. J'avais oublié son accident. J'ai été bête.

B) **Pourquoi j'ai fait ça?**

Parce que je voulais absolument gagner ; j'avais vraiment l'impression qu'à cause de Guillaume, on était fichus et j'étais frustré.

C) **Ce que je propose pour réparer:**

Je m'engage à lui apporter son dessert préféré au prochain dîner. Je sais, je ne suis pas très original, mais bon. Il adore ça.
Alexi

Eh bien, moi, je regrette d'avoir traité Foinfoin de Coincoin à cause de sa voix. C'est tout. C'est un tout petit péché qui a fait rire tout le monde, mais quand même, je m'excuse.

Nataniel

A) **Qu'est-ce que j'ai fait?**

J'ai acheté une vilaine perruque pour imiter les cheveux de Léo.

B) **Pourquoi j'ai fait ça?**

Je voulais juste faire rire mes amis.

C) **Ce que je propose pour réparer:**

Premièrement, je fais des excuses publiques. C'est vrai que c'était humiliant, mais je ris toujours des cheveux de Guillaume et d'habitude il trouve ça rigolo. Je me rends compte que j'ai blessé Léo avec cette blague. Je suis désolé.

Gus

Moi, je regrette d'avoir traité Léo de *chicken*!

B. B.

LES OBJETS PERDUS

↙ Pour récupérer ces objets, vous n'avez qu'à vous rendre près de la grotte de Foinfoin, la boîte est là et elle déborde!

- Une paire de lacets blancs tout neufs...
- Une perruque
- Un cahier de dictée (Guillaume, come on!!!)
- Des coupons de récompenses Popcorn (Il y en a 8 en plus. Si vous ne les récupérez pas, je les garde! Miam!!!)
- Une photo d'Amélie (Whou-hou!)
- Une paire de souliers de bowling (Miguel, ça fait un an qu'ils sont dans la boîte. Ils ne te font sûrement plus, fais signe, SVP, je les donnerai à un comptoir d'entraide si tu ne les récupères pas!)



- 3 bonnets de bain (un noir, un bleu, un jaune fluo)
- 3 mitaines célibataires (De l'an dernier, je crois!)
- Une paire de gants de boxe (Non identifiés, ça doit être ceux de Foinfoin!)
- Une épée en mousse (Fabriquée à la main, wow!)
- Un kit de géométrie rempli de balles Airsoft
- Une jupe de patin, ça, c'est vraiment bizarre, là!!



**1 de perdu,
10 de retrouvés!**

G@ffes Des G@rs!!!

TOP 1 Lucas qui a fait basculer l'ordinateur de Monsieur Chang en s'enfargeant dans son fil! Un juron en chinois, c'est trop drôle!

TOP 2 Lorsque Monsieur Sylvain a failli trébucher avec ses grandes jambes devant la docteure Robidou, après avoir soigné Léo, faisait la leçon au directeur.

TOP 3 Rémi qui a envoyé la main à une jeune fille dans la voiture voisine, pensant qu'elle le saluait. En fait, elle lui faisait signe de remonter sa fenêtre à cause de la pluie.

Psst!
C'est par ici...

Les potins de l'École

★ Pour ceux que ça intéresse, oui, je vois ma voisine Amélie à l'occasion. On a même pêché ensemble cet été. Mais c'est juste une amie, alors arrêtez vos whou-hou quand je parle d'elle. Ce n'est PAS ma blonde.

★ Il y a une rumeur qui circule : Monsieur Dussault ne détesterait pas la mère de Léo.
CHUT...

★ Monsieur Bernard-Aristide nous répète depuis l'an dernier qu'il sera ici, au Québec, depuis 30 ans, le 8 novembre. On pourrait lui préparer une fête. Je propose un party dans le gymnase avec des mets et de la musique haïtiens. On peut mettre sur pied un comité pour l'organiser. Qui serait intéressé ? Contactez Samuel.

Le coin des artistes

Le gagnant du concours de pouette ce mois-ci... est nul autre que Guillaume.

TITRE : Le secret

(Je sais, je sais, je ne respecte pas les règles de la poésie, mais c'est sorti comme ça.)

Longtemps, j'ai cru que
je n'étais pas fort.

Ni dans les maths, ni dans les sports.

Longtemps, j'ai cru que
je n'étais pas doué.

Ni pour rédiger, ni pour chanter.

Souvent, j'ai pensé que je ne valais rien.

Et pour ça, je faisais le fafouin.

Souvent, on a ri de moi
et de mes tics nerveux.

Et oui, ça m'a rendu soucieux.

Je me demande souvent
dans quoi je suis bon.

Pour ne plus avoir à faire le fanfaron.

Mais aujourd'hui, vous savez quoi ?

J'ai trouvé !

Car un grand secret on m'a confié.

Tant de fois, j'aurais pu le partager.

Mais autant de fois, j'ai su le garder.

Aujourd'hui, je sais que je suis bon.

Gardien des secrets, je suis le champion !

Bravo, Guillaume, pour ce poème !
Mais c'est quoi au juste le fameux secret ???

TRUCS pour de meilleures relations avec les filles!

PAR RÉMI ALLARD

À la demande générale, voici un article sur les relations avec les filles. Ben non, c'est une blague, aucun gars n'aurait demandé ça, mais je sais qu'ils le liront tous en cachette. ;-)

Je vous entends déjà, les gars. **NOOOOON**, je n'ai pas de blonde, mais je suis bon quand même pour donner des conseils! ;-)

D'abord, voici quelques questions sur... Toi et les filles... Whou-houuuu!

- * As-tu des amies? Si oui, combien?
- * Qu'est-ce que tu aimes des filles?
- * Qu'est-ce que tu tape sur les nerfs?
- * Qu'est-ce que te fascine d'une fille?



Réponds dans ta tête, bien sûr!

VOICI QUELQUES QUALITÉS. Quelles seraient celles que tu voudrais retrouver chez une amie ou une copine?

Aimable-Ambitieuse-Amusante-Astucieuse-Attentionnée-BELLE-Brillante-Calme-Chaleureuse-Charmante-COMBATIVE-Communicative-Compréhensive-Confiante-COURAGEUSE-Créative-Cultivée-Curieuse-Débrouillarde-Délicate-Déterminée-Dévouée-Diplomate-Directe-Discrète-Douce-Drôle-DYNAMIQUE-À l'écoute-Énergique-Enthousiaste-Entreprenante-Épanouie-Esprit d'équipe-Fidèle-Fine-Forte-Franche-Généreuse-Gentille-Heureuse-Honnête-Humble-Imaginative-Indépendante-Intègre-INTELLIGENTE-Intuitive-Joueuse-JOVIALE-Juste-Leader-Logique-Mignonne-Modeste-Naturelle-Optimiste-Ordonnée-Originale-Ouverte d'esprit-Passionnante-Patiente-Persévérante-Pétillante-Polie-Positive-Prévoyante-Prudente-Raisonnée-Rassurante-Réconfortante-Réfléchie-Réservée-Respectueuse-Responsable-Rusée-Sage-Séduisante-Sensible-Sérieuse-SERVIALE-Sincère-Sociable-Souriante-Spontannée-SPORTIVE-Studieuse-Sûre d'elle-Sympathique-Talentueuse-Tenace-Vaillante-Vive-Vraie-Zen

DISCUSSION ENTRE AMIS



Pour toi, c'est quoi
une fille WATATOW???

Et toi, es-tu Watatow? D'après toi,
quelles sont les qualités que les filles
apprécient le plus des garçons?

La détermination? La persévérance?

La confiance en soi? L'esprit
d'aventure? La beauté? Le courage?

Chaque fille a ses critères,
ses préférences. Comme toi d'ailleurs.
Alors, n'essaie pas d'être quelqu'un
d'autre pour attirer l'attention
d'une fille. Sois toi-même!

Par exemple, pour une fille, le fait
d'être courageux, combatif et

UNE PETITE ANECDOTE DE MONSIEUR FIRMIN

Un garçon m'a déjà dit: Moi, je voudrais que ma blonde plus tard
soit Watatow en dedans et en dehors!!!

Je n'ai jamais vraiment su ce que voulait dire Watatow,
mais j'ai trouvé ça drôle!

aventureux peut être très attrayant,
alors que pour une autre, le fait d'être
discret, posé et cultivé sera plus
attirant. Tous les garçons ont leur style,
leur personnalité, leurs caractéristiques,
tout comme les filles. Il faut trouver le
style qui nous convient le mieux.

Tu peux écouter les conseils des
autres, mais ne tiens jamais rien pour
acquis. Chaque fille est unique et a des
attentes et des besoins différents. Il n'y
a pas de recette parfaite pour séduire
une fille. Par contre, sois humble,
honnête, confiant et à l'écoute. Avec
ça, c'est sûr que tu ne te trompes pas.

Petites mises en situation

**Tu vois une fille à ton goût et tu as
envie de lui parler. Que fais-tu?**

- * Tu lui écris un mot sur un papier.
- * Tu la regardes sans cesse.
- * Tu la contactes via un réseau social.
- * Tu vas lui parler, tout simplement.
- * Tu fais transmettre le message par ton ami.

Tu sais, les filles ne sont pas
des monstres effrayants. N'aie
pas peur de les approcher.
Dis-toi que la fille qui te plaît est
peut-être aussi gênée que toi.
Si, pour une raison ou une autre,
elle te vire de bord, console-toi
en te disant qu'au moins,
tu auras essayé de lui parler.
Ce n'est pas plus grave que ça
et ça ne t'enlève rien.

TRUCS pour de meilleures relations avec les filles! (suite)

Tu aimerais faire une activité avec une fille qui te plaît bien.

- * Tu gardes ça pour toi. Tu as trop peur d'avoir l'air idiot de faire une activité avec une fille.
- * Tu attends d'être seul avec elle pour le lui proposer.
- * Tu demandes à ton meilleur ami de lui parler à ta place.
- * Tu demandes à sa meilleure amie de faire le message.
- * Tu t'exerces pendant des heures à faire ta demande.

Tu sais, dans la vie, on n'est jamais mieux servi que par soi-même. Si tu lui parles toi-même, tu risques moins qu'il y ait des erreurs dans la communication. Le jeu du téléphone, tu connais? Les filles aiment bien les garçons qui s'assument! Ne t'exerce pas trop, tu pourrais ne pas avoir l'air naturel.

Le pire qui puisse arriver, c'est qu'elle te dise NON. Une réponse négative n'a jamais tué personne!!! Même si c'est toujours un peu plate!

Justement, la fille t'envoie un peu promener...

- * Tu lui réponds bêtement que de toute façon, tu t'en fous.
- * Tu te sens vexé et tu ravales ta peine en te promettant de ne plus jamais aller vers une fille de ta vie.
- * Tu te dis que ce n'est pas si grave. Qu'elle aurait pu avoir bien du plaisir avec toi, mais tant pis!
- * Tu déblatères contre la fille devant tout le monde pendant des jours tellement tu es frustré.
- * Tu te défoules sur les réseaux sociaux.

Si ça t'arrive, tu prends une bonne grande respiration et tu te répètes intérieurement le n°3. Ce n'est pas si grave. Et tu répètes dans ta tête tes plus belles qualités. Tous les garçons (et les filles) subissent le rejet un jour ou l'autre. Il ne faut pas se décourager et se dénigrer pour autant. Peut-être qu'un jour, une fille qui te plaira encore plus acceptera ton invitation. Garde espoir et reste positif!!

Voilà pour ce mois-ci!
Bonne chance avec les filles!



VISITEZ
NOTRE SITE WEB POUR :

- Plus d'infos sur les menus
- Donner des suggestions de menus
- Et passer vos commandes

CHOIX MENU TRAITEUR

Lundi

- Salade de légumineuses au basilic
- Fettucine aux crevettes de l'Atlantique arrivées en retard, mais excellentes quand même
- Compote de pommes (du verger de l'École des Gars) agrémentée de cannelle
- Lait de vache ou de soja ou citronnade (spécialité de Foinfoin)

Mardi

- Potage aux légumes (provenant du potager de Guillaume, cette fois)



- Pâté japonais ou pâtes en forme de boucles toujours un peu trop cuites
- Yogourt à la réglisse rouge ou compote de fraises des bois (cueillies dans la forêt autour du château et mises en conserve par Foinfoin)
- Lait de vache à la vanille ou au chocolat 80 % cacao



Mercredi

- Crudités coupées en julienne (elles sont meilleures comme ça) et trempette à la coriandre ou à la ciboulette
- Sandwich pain belge (le meilleur) au poulet

- ou au canard à l'orange (pour les fines bouches)
- La meilleure croustade aux pommes du Monde! (faite avec les fruits du verger de l'École des Gars!!!) ou gâteau au chocolat fondant de Rémi (aidé de sa sœur, bien sûr!)
- Jus genre *slush* aux couleurs de l'arc-en-ciel, mais tout à fait santé!

Jeudi (menu conçu par Monsieur Chang)

- Assortiment de petits légumes crus
- Canard laqué, servi avec une galette de blé
- Soupe won-ton (raviolis)
- Beignets de sésame maison
- Jus de canneberges ou thé glacé

Vendredi

Congé pédagogique

SONDAGE

POUR ou CONTRE une patinoire extérieure cet hiver ?

Ben moi, je suis contre. L'an passé, je me suis retrouvé pas mal tout seul à m'en occuper. Arroser, pelleter, c'est toute une job pour le peu de temps qu'on s'en sert. Pis je ne suis même pas bon au hockey.

ALEXI

C'est très cool
une patinoire
et s'il le faut,
je m'en occuperai.

RÉMI

Cette année, je ne serai pas vraiment capable de patiner. Mais je trouve ça cool quand même de regarder les autres patiner. Je vote oui.

GUILLAUME

Non, moi, je suis pour, parce que je suis pour.

GUS

Pour! Mais il faudrait s'en servir pour faire des courses de patin de vitesse, pas juste pour jouer du hockey.

PATRICK

Moi, je suis pour à 100 %. J'adore le patinage artistique.

ANONYME

En tout cas, si on en fait une, il faudrait qu'elle soit plus éclairée le soir quand on y vient, sinon c'est vraiment épeurant. Et mettre un système de musique et de haut-parleurs.

On pourrait organiser des soirées patino-disco?

Ou une patintheque (au lieu de discotheque;-). On pourrait servir des chocolats chauds et faire un foyer et inviter nos familles... J'ai plein d'idées, moi!!

PEPPY

On devrait mettre plus notre énergie sur la scène de théâtre que sur la patinoire.

De toute façon, elle n'est presque jamais praticable à cause de la température.

Je trouve que c'est du temps perdu.

JUSTIN

Contre! Ça ne dure pas assez longtemps et c'est beaucoup de tréboule à entretenir.

ANONYME

Pour! Même si on ne s'en sert pas souvent, le peu de temps qu'on y passe est vraiment chouette.

NATANIEL

Oh que oui!
Moi, ça me permet de répéter mes pirouettes et mes arabesques en cachette. Ah Ah!

ANONYME

Oh! oui, SVP! Je sais que c'est beaucoup de travail, mais j'aime tellement ça. Surtout patiner le matin avant les cours ou le soir avec la petite musique qui crache dans les haut-parleurs...

Oui oui oui!

LÉONIE

Oui, mais si on la refait, ce serait cool qu'il y ait moins de bosses. L'année passée, elle était pas mal raboteuse. Pour ça que je me ramassais toujours sur le derrière!

SAMUEL